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令和 3 年度 那覇市バリアフリー推進協議会における意見と対応 

（１）報告（令和 2 年度における特定事業計画作成済事業の進捗について）についての意見 
・公共交通特定事業に関する意見：なし 
・路外駐車場特定事業に関する意見：なし 
・都市公園特定事業に関する意見：なし 
 

・道路特定事業に関する意見 
番号 意見 回答 関連事項 

1-1 道路改築に関する説明資

料として、横断図等の資料

があった方が見やすい。 
（沖縄大学人文学部福祉

文化学科） 

次回からお示しするよう

にしたい。 
 

・建築物特定事業に関する意見 

番号 意見 回答 関連事項 

1-2 建築物特定事業のバリア

フリー対応状況表示は、現

場での表示に加え、HP で

音声有りの情報を発信し

て欲しい。また、対応マニ

ュアル等もHPで発信して

欲しい。 
市役所、なはーとについて

も対応して欲しい。  
（バリアフリーネットワ

ーク会議、那覇市身体障害

者福祉協会） 

各事業者に伝えます。  

・その他意見 

番号 意見 回答 関連事項 

1-3 完了した事業について、改

善や機能の維持が出てく

ると思う。事業者にも完了

がゴールではなく、機能を

維持していくという意識

を持って今後も対応を継

続して欲しい。 （沖縄総

合事務局運輸部企画室） 

各事業者に伝えます。  
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（２）那覇市バリアフリー基本構想【別冊１】（案）についての意見 
・交通安全特定事業に関する意見 

番号 意見 回答 関連事項 

2-1 視覚障がい者の IT（スマホ

等）利用率は 15～20％程

度である。高度化 PICS の

整備については、既存の音

響式信号も残しつつ整備

を行って欲しい。 
（沖縄県視覚障害者福祉

協会） 

既存の音響式信号機は残

しつつ整備を行っていき

たい。 
（沖縄県警察本部交通部

交通規制課） 

 

 
（３）那覇市バリアフリー基本構想 特定事業計画書【別冊１】（案）についての意見 
・道路特定事業に関する意見：なし 
・建築物特定事業に関する意見：なし 
 

・その他意見 
番号 意見 回答 関連事項 

3-1 特定事業計画未作成の理

由について、予算措置がな

いためという記載は意味

が分かりにくい。予算要求

をやらなかったのか、要求

したが付かなかったのか、

そのようなことが分かる

ような記載方法にして欲

しい。 
（沖縄大学人文学部福祉

文化学科） 

記載方法について検討し

ていきたい。 
 

 
（４）その他意見 
・公共交通特定事業に関する意見：なし 
・路外駐車場特定事業に関する意見：なし 
 

・道路特定事業に関すること 
番号 意見 回答 関連事項 

4-1 久茂地 9 号について、合

意形成が図られていない

状況だが、我々としては、

事業課（道路建設課）から

は、有効幅員 2ⅿを確保し、

早めに合意形成を図りたい
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地上機器を除き有効幅員

2ｍ確保を主張している。

この問題を本協議会でも

協議して欲しい。 
（那覇市身体障害者福祉

協会） 

と聞いています。 
協議会で意見があったこと

については、事業課に伝え

ます。 

4-2 市役所内で課が違うと情

報共有がされていない。市

役所内で共通認識を持っ

てほしい。（歩車道の段差

について、道路建設課と都

市計画課の情報共有） 
（沖縄県視覚障害者福祉

協会） 

― 

 
 

4-3 県道の街路樹について、年

に 3～4回剪定のお願いの

連絡をしている。植樹の管

理やチェックは難しいの

か。こまめな剪定をお願い

したい。 
（沖縄県視覚障害者福祉

協会） 

道路管理については、今後

とも情報を頂きながら、ま

た、パトロールを強化し、

できるだけ苦情が来る前に

対処していきたい。 
（沖縄南部土木事務所） 

 

・都市公園特定事業に関すること 

番号 意見 回答 関連事項 

4-4 緑ヶ丘公園整備計画にお

ける整備でユニバーサル

遊具整備を検討できない

か。 
（沖縄県脊髄損傷者協会） 

事業課（花とみどり課）に

確認したところ、緑ヶ丘公

園の重点整備地区内におけ

る遊具については、整備が

既に完了しているため、新

たに遊具を設置する予定は

ないとのことです。 

 

・建築物特定事業に関すること 

番号 意見 回答 関連事項 

4-5 観光庁が行っている観光

施設における心のバリア

フリー認定制度について、

特定事業計画として記載

して欲しい。また、具体的

制度の内容を確認し、検討

していきたい。 
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な数値目標があるとより

良いと思う。 
（バリアフリーネットワ

ーク会議） 

・その他 

番号 意見 回答 関連事項 

4-6 
 

なはーとの完成前に視察

を行ったが、いろんな問題

があった。今後、市が行う

大きな事業に関しては、バ

リアフリー推進協議会に

かけて欲しい。市全体のプ

ロジェクトについては、都

市計画課が中心となりバ

リアフリー対応について

点検して欲しい。 
（那覇市身体障害者福祉

協会） 

那覇市バリアフリー推進

協議会では、基本構想に関

する基本的な事項、その他

バリアフリーの推進に必

要な事項を協議すること

としております。そのた

め、個別具体的な事項を取

り扱うものではありませ

んが、バリアフリーの推進

に必要な事項として協議

ができるよう、事業課との

調整を行い取り組んでま

いります。  

那覇市バリアフリー推

進協議会規約 第 4 条 

4-7 マスタープランについて、

ガイドライン等を活用し

ながら作成を検討して欲

しい。（沖縄総合事務局運

輸部企画室） 

―  

4-8 バリアフリーに関する意

識は民間の方が進んでき

ているイメージがある。行

政が民間を後押しするよ

うな形で進めて欲しい。 
（那覇市身体障害者福祉

協会） 

―  

 


